

# Solicitud de Retiro Académico

Estimados líderes escolares:

Hola. Soy Li Zhiwei de la clase 13-4 de Informática. Tomé un año sabático y ahora que ha llegado la temporada de inicio de clases, después de considerarlo, he decidido solicitar la baja de la universidad.

Durante el año pasado trabajé en LeanCloud, un año en el que la empresa se unió al Microsoft Accelerator, obtuvo financiación de la Serie A y experimentó un crecimiento significativo en su base de usuarios. Durante este tiempo, participé en diversos aspectos del producto. Mejoré considerablemente los productos de la empresa y desarrollé de manera independiente las versiones Android e iOS de la aplicación social LeanChat, que luego se publicó en la App Store. Además, fui responsable del desarrollo del framework de bajo nivel para iOS, el cual permite a nuestros usuarios (desarrolladores) crear sus aplicaciones de manera más rápida y eficiente. También contribuí en áreas como soporte técnico y documentación para desarrolladores. La empresa ofrece buenas condiciones, incluyendo opciones sobre acciones para todos los empleados, y como uno de los ingenieros, también recibí una parte de estas opciones.

Recientemente también he hablado con mi jefe, y él espera que me quede para seguir avanzando juntos, cree que puedo aportar más a la empresa. Si quiero regresar a la escuela, también respetará mi decisión.

Después de varias conversaciones con mis padres, finalmente obtuve su consentimiento y decidí solicitar la retirada de la universidad. Considerando que trabajar a tiempo completo en una startup, aprender y acumular conocimientos técnicos especializados, y participar en el emprendimiento, podría ser más beneficioso para mi desarrollo personal.

Finalmente, fue un gran placer estudiar durante un año en la Universidad Forestal de Beijing, donde el entorno del campus es hermoso y las condiciones son excelentes, brindando un gran espacio para el desarrollo personal. Durante el primer año, desarrollé una aplicación móvil llamada "Asistente de Beilin" para que los estudiantes de la universidad pudieran consultar sus calificaciones, y hasta ahora ha acumulado más de tres mil usuarios. Obtuve el tercer lugar en un hackathon, el segundo lugar en la final del concurso nacional de software Blue Bridge Cup, y el tercer lugar en el concurso de obras de nuevos medios organizado por la Universidad de Comunicación de China y la Asociación de las Naciones Unidas. También colaboré con un estudiante de posgrado y un profesor para completar una aplicación que identifica flores a través de fotografías.

Me dirijo a ustedes para solicitar formalmente mi retiro de la institución educativa. Espero que

las autoridades escolares puedan aprobar mi solicitud.

Atentamente,

Saludos cordiales

Solicitante: Li Zhiwei 24 de septiembre de 2015